

1. DIOS DE ORDEN Y PERFECCIÓN

“Tributad a Jehová, oh hijos de los poderosos, Dad a Jehová la gloria y el poder. Dad a Jehová la gloria debida a su nombre; Adorad a Jehová en la hermosura de la santidad. Voz de Jehová sobre las aguas; Truena el Dios de gloria, Jehová sobre las muchas aguas. Voz de Jehová con potencia; Voz de Jehová con gloria. ...Jehová preside en el diluvio, Y se sienta Jehová como rey para siempre. Jehová dará poder a su pueblo; Jehová bendecirá a su pueblo con paz.” (Salmos 29)

Nuestro espíritu creativo se expresa a través de la música, el arte, la poesía, el drama, las ciencias y cualquier don que recibimos de Dios.

Por su parte, el Espíritu Creativo del Señor, se expresó en los atardeceres, montañas, ríos caudalosos, en general a través de la perfección y equilibrio de toda la creación.

Tómate un momento para experimentar y luego apreciar el Espíritu Creativo de Dios, en su grandiosa creación de colores, sonidos, gustos y todo aquello magnífico que se encuentra sobre la tierra. Regocíjate aún más con lo maravilloso de nuestro Señor, que creó del vacío y de la nada, toda esta hermosa morada para nosotros sus hijos.

En el texto de hoy apreciamos la preciosa alabanza del salmista a través de su oración a Dios. Le acredita al Señor toda la fuerza, gloria y gracia para que reconozcamos que todas las cosas son dadas por Dios a su pueblo y este a cambio reconoce su poder y majestad. La oración del salmista es de bendición, y también sobre la promesa que el Señor dará a su pueblo la fuerza y la paz para transitar en fe el maravilloso viaje que es la vida.

Aprecia hoy el grandioso Espíritu Creativo del Señor en el mundo que te rodea; asume también con fe la promesa de paz y fuerza con la que has sido dotado para afrontar cada reto de tu existencia en ese mundo.

ORA:

Señor, en ti reside toda la Gloria. Hoy te agradezco por la paz y la fuerza que me has dado por herencia y te doy gracias por hacerme parte del maravilloso orden que has creado a mi alrededor. De ti fueron, son y serán para siempre todas las cosas. En Cristo Jesús, Amén

.....

2. EL CONOCIMIENTO DE DIOS

"Oh Jehová, tú me has examinado y conocido. Tú has conocido mi sentarme y mi levantarme; has entendido desde lejos mis pensamientos. Has escudriñado mi andar y mi reposo, y todos mis caminos te son conocidos. ...Tal conocimiento es demasiado maravilloso para mí; alto es, no lo puedo comprender. (Salmos 139:1-6)

Este Salmo posee una belleza particular porque nos habla de cómo Dios conoce todo sobre nosotros, hasta los rincones más profundos del corazón. Está al tanto de nuestros

pensamientos, sentimientos, motivaciones y angustias y puede perfectamente reconocer todos nuestros caminos.

El Señor es un Padre compasivo, amoroso y en comunión fraternal con sus hijos; que quiere permanecer siempre cerca de ellos, guiándolos, conduciéndolos por el camino del servicio fiel y grato y la obediencia a su palabra.

Es tan maravilloso contigo que resulta difícil de comprender. ¡El Señor te conoce perfectamente y te ama continuamente y sin límites! Pero espera que dispongas tu vida para Su servicio. ¿Estás dispuest@?

ORA:

Señor, gracias por conocer cada parte de mí y derramar en mi vida tu amor infinito. Sólo Tú me elevas cuando he podido caer; Solo Tú serenarás mi alma cuando ella se exalta en el regocijo de una alegría, Sólo Tú respondes a mis angustias, porque eres Tú quien me conoce completamente. Amén.

.....

3. DALE VOZ A TU FE

"Pero teniendo el mismo espíritu de fe, conforme a lo que está escrito: Creí, por lo cual hablé, nosotros también creemos, por lo cual también hablamos". (II Corintios 4:13)

A todo creyente se le ha dado una medida de fe. Para ver las promesas de Dios en tu vida, tienes que darle voz a tu fe. Tienes que declarar lo que Dios dice acerca de ti en su Palabra. Esas semillas de fe en tu interior se activan cuando las dices en voz alta. Por eso, la Escritura nos dice: "Diga el débil, 'fuerte soy'".

Cada palabra que dices es una semilla. ¡No desentierres tu semilla al hablar contra tu fe! No permitas que palabras de derrota o negatividad salgan de tu boca.

Al contrario, riega tu semilla declarando continuamente la Palabra de Dios. Cada mañana cuando te levantes, agrádecele al Señor que sus promesas se van a cumplir en tu vida. Cuando lo hagas, verás suceder esas cosas y ¡vivirás la vida de victoria que Dios ha preparado para ti!

ORA:

Padre, te alabo porque eres bueno y fiel. Me humillo ante ti y someto mis pensamientos, mis acciones y mis palabras. Ayúdame para no decir palabras de duda, desánimo o negativas. Ayúdame a darle voz a mi fe pronunciando tu Palabra diariamente. Que mis palabras y mis pensamientos sean siempre agradables para ti, en el nombre de Jesús. Amén.

.....

4. EL SERVICIO A DIOS

"Si alguno me sirve, sígame; y donde yo estuviere, allí también estará mi servidor. Si alguno me sirviere, mi Padre le honrará" (Juan 12:26)

El Señor quiere que sus siervos estén dispuestos, a buscar conocer su plan específico para ellos. Él dota de manera especial a sus seguidores para que le sirvan conforme a su voluntad.

Pero cuando pensamos que no podemos hacerlo, o que no estamos bien preparados para servirle, estamos actuando de acuerdo con nuestra voluntad, y eso no está bien.

Tú puede servir al Señor como un buen padre, o como aquel que habla del evangelio a sus compañeros de trabajo, o como esa persona que escucha y aconseja a quienes estén sufriendo, etc. No hay ninguna restricción en lo que Dios puede hacer con una persona dispuesta. El poder de su Espíritu supera las limitaciones humanas.

¿No te sientes lo suficientemente valiente? Dios puede cambiar eso

¿No tienes las aptitudes adecuadas? Dios puede cambiar eso.

Dejar las excusas es lo más sabio que puedes hacer para servir a Dios.

Confía en que el Señor le capacitará para hacer lo que Él te pide, y que se ocupará de dotarte y prepararte debidamente para el servicio. (II Timoteo 3.16, 17). Lo único que Él te pide es que le digas “sí Señor, quiero servirte de todo corazón”.

OREMOS

Señor, que en cualquier lugar que me encuentre pueda servirte con gratitud y fidelidad en el área que tú quieras. Manténme atento para aprovechar las oportunidades que se me presenten de servir a otros y glorificarte, porque mi objetivo será siempre hacer tu voluntad. En el nombre de Jesús. Amén.

.....

5. LA MISERICORDIA DE DIOS

"Sed, pues, misericordiosos, como también vuestro Padre es misericordioso. No juzguéis, y no seréis juzgados; no condenéis, y no seréis condenados; perdonad, y seréis perdonados" (Lucas 6:35-37).

En el libro de Génesis, capítulos 18 y 19) vemos un asombroso ejemplo de la misericordia de Dios al advertir a Lot, el sobrino de Abraham, acerca de la inminente destrucción de la ciudad y proveer un camino de escape para él y su familia.

La Biblia llama a Lot un hombre justo (II Pedro 2:8-9) y él representa un tipo de creyente del pueblo de Dios en estos últimos días. A medida que en nuestra sociedad el pecado de la sensualidad, la inmoralidad, el odio, la falta de amor, de perdón y de misericordia aumenta, la humanidad se alista para la destrucción.

Si hay gente que ama realmente a Dios hoy, es sólo por la sangre de Jesucristo derramada en la Cruz del Calvario, y no por alguna bondad o moralidad que Él haya visto en nosotros.

Piénsalo. El Espíritu de Dios quiere tomarte de la mano y sacarte de ese mundo pecado, igual que sacó a Lot y a su familia de Sodoma y Gomorra. Quiere ponerte fuera del alcance de la maldad y la rebelión para que no seas condenad@ en el juicio.

¡Todo por el gran amor y la misericordia que el Señor tiene por tí!

OREMOS.

Padre amado quiero pedirte perdón por todos mis pecados, quiero en este momento darte

gracias por tu amor y por tu misericordia. Enséñame a vivir honesta y sinceramente delante de ti, haciendo el bien, amándote y honrándote en todo. En el nombre de Jesús, amén.

.....

6. HEME AQUÍ SEÑOR

“Esforzaos y cobrad ánimo; no temáis, ni tengáis miedo de ellos, porque Jehová tu Dios es el que va contigo; no te dejará, ni te desamparará” (Deuteronomio 31:6)

Con frecuencia alabamos a Dios por Su fidelidad. Estamos agradecidos porque siempre podemos contar con que Él esté a nuestro favor.

Pero rara vez consideramos el hecho de que Él necesita también que seamos fieles.

Desde la época de la Creación, cuando le dio al hombre dominio sobre la Tierra, el Señor ha requerido gente que trabaje con Él para que Su voluntad se cumpla aquí en la Tierra. Y en la Biblia podemos encontrar un ejemplo de esto. Cuando los hijos de Israel estaban en cautiverio en Egipto y Dios los quería sacar, buscó a un hombre, Moisés, para que hiciera el trabajo.

La responsabilidad de Moisés fue extender la mano y esperar que la voluntad de Dios se hiciera en la tierra.

Él necesitaba a alguien que fuera fiel y se atreviera a actuar conforme a Su Palabra. Alguien con quien poder contar, y Él sabía que Moisés era esa clase de hombre.

En el Salmo 103:7 leemos: «Dio a conocer sus caminos a Moisés; los hijos de Israel vieron sus obras». Si Moisés no hubiera sido fiel en conocer los caminos de Dios, el pueblo de Israel jamás habría visto las obras de Dios.

Escucha: Dios te necesita, así como necesitó de Moisés. Él necesita que seas un administrador que extiende su mano como Moisés lo hizo, para hacer señales y prodigios entre la gente.

¿Serás fiel? Es una decisión que sólo tú puedes tomar, nadie más podrá decidir por ti. Ahora mismo, comprométete a ser un siervo fiel y prudente. Di en tu corazón y con tu boca: “¡Señor, puedes contar conmigo!”.

OREMOS

Señor, dame la sabiduría para glorificarte a través todo lo que hago, quiero ser obediente para hacer tu voluntad, para serte fiel en todo y dar y testimonio de tu amor. En Cristo Jesús. Amén

.....

7. TODOS LOS OJOS PUESTOS EN NOSOTROS

“Vestíos, pues, como escogidos de Dios, santos y amados, de entrañable misericordia, de benignidad, de humildad, de mansedumbre, de paciencia; soportándoos unos a otros, y perdonándoos unos a otros si alguno tuviere queja contra otro. De la manera que Cristo os perdonó, así también hacedlo vosotros.” (Colosenses 3:12-13)

Hay una razón por la que somos llamados a vivir como Cristo vivió. Debido a que el mundo mira nuestra vida, ellos lo verán a Él, como nos ven a nosotros. Nada trae mayor deshonra a la causa de Cristo que la gente que afirma conocerlo, pero que vive en ira, juicio y arrogancia. Y lo contrario también es verdad. Nada trae mayor honra a Cristo que las personas que irradian un estilo de vida de amor, compasión y bondad.

Todos los días tenemos que tomar decisiones. Ya es un hecho que nuestras acciones se reflejarán en Jesús, pero aquello que reflejamos es una decisión que debemos tomar día a día. ¿Elegiremos vivir en gracia, bondad y misericordia? ¿Elegiremos el perdón por encima de la represalia? ¿O viviremos en amargura e hipocresía?

Lo que decidimos hace toda la diferencia. Podemos estar seguros que el mundo está mirando, ¡así que elije sabiamente!

OREMOS.

Padre bendito, Señor del cielo y de la tierra, te ruego en este momento, de todo corazón que me enseñes a vivir sabiamente, sanamente, santamente Muchas gracias Señor porque con mis actos siempre pueda dar testimonio de ti, Señor Jesús, porque es necesario que a las personas a las que les hable, las personas que vean mi vida, vean en mí tu proceder, vean en mí todos los beneficios y las maravillas que tú irradian a través de tus hijos, en el nombre de Jesús, amén, amén.

.....

8. REFLEXIÓN

A pesar de la inmensa bondad de la que somos testigos cuando caminamos de la mano de Dios, no deja de ser cierto, que la maldad aún posee muchos espacios en este mundo.

Quizás estés atravesando dificultades que han sido causadas por personas, que representan una parte de esa maldad, personas que han querido, con sus malas intenciones y maquinaciones hacerte daño.

Tal vez estén tratando de destruir tu negocio, tu hogar, tus hijos o tu matrimonio o aún tu propia vida.

Si es así, atesora en el corazón estas palabras de ánimo. Según el libro de los Salmos 33:10, *"Dios hará nulos los planes de esas personas y frustrará sus maquinaciones"*

"¡El consejo de los impíos será frustrado, pero el consejo de Jehová permanece para siempre!"

Recuerda que si Dios es tu fortaleza en el tiempo de la angustia, nadie podrá vencerte.

Descansa seguro y confiado, porque en Cristo Jesús triunfarás sobre todos los problemas y sobre todas las circunstancias de la vida. Mientras tanto, concentra tu atención en el Señor, y los pensamientos del corazón de Dios inundarán permanentemente tu corazón.

El consejo de Dios te dará estabilidad cuando todo a tu alrededor esté temblando. Las malas noticias no podrán quitarte la paz porque los pensamientos de Dios se levantarán y las reprenderán para que no echen raíces en tu corazón.

OREMOS.

Señor, por favor guarda mi vida de las malas intenciones de personas que quieren hacerme daño, para que no creen en mí resentimiento o ira si llegará a ocurrir algo al respecto

Libra mi boca de mentiras o falsos testimonios y convierte mis acciones en obras maravillosas, para siempre hacer el bien a aquellos que me rodean, porque soy un hijo tuyo, un embajador de tu Reino, un soldado de tu ejército y un siervo de tu casa.

Te alabo y te bendigo en el nombre de Jesús, mi Señor. Amén

.....

9. EL VERDADERO ÉXITO

“Solamente esfuérzate y sé muy valiente...para que seas prosperado en todas las cosas que emprendas” (Josué 1:7)

Para la mayoría de las personas, la palabra EXITO, es equivalente a “riqueza” o “poder”. Si usted le pregunta a cualquier persona en la calle si ha tenido éxito, lo más probable es que comience a hablar de su carrera o de su inversión.

La mayoría de la gente simplemente no tiene otro marco de referencia para el concepto de éxito. Pero estos parámetros no tienen nada que ver con el éxito espiritual.

El Padre celestial llama a sus hijos a vivir triunfalmente. Si la búsqueda del éxito fuera pecaminosa, ¿cómo pudo el Señor hacer la promesa que se encuentra en Josué 1.7? ¿Estaba Él prometiendo dinero? No. ¿Estaba prometiendo fama? No. El Señor estaba prometiendo éxito.

Para Josué, esto significaría la victoria militar, una fe firme y el cumplimiento de la promesa de Dios a Moisés. Josué no estaba preocupado por el dinero o la fama; más bien, estaba concentrado intensamente en cumplir con el plan de Dios para él. Armado con el poder de la Palabra, marchó audazmente, y recibió las bendiciones del Señor. No te dejes engañar; la idea del mundo no tiene nada que ver con el éxito espiritual.

Tu familia, tus relaciones, tu integridad y tu fidelidad son las cosas que obran juntas delante de Dios para medir el éxito.

OREMOS

Señor, que pueda siempre reconocer la verdadera fuente de éxito: actuar por tu Palabra, dirigirme por tus caminos y seguirte con fidelidad. Que tu presencia esté siempre conmigo, en el nombre de Jesús te lo ruego. Amén

.....

10. LA FIDELIDAD DE DIOS

Pecamos nosotros, como nuestros padres; hicimos iniquidad, hicimos impiedad. Nuestros padres en Egipto no entendieron tus maravillas; no se acordaron de la muchedumbre de tus misericordias, sino que se rebelaron junto al mar, el Mar Rojo. (Salmos 106:6-7)

Dudar de nuestro Padre es el pecado más aborrecido por Dios, nuestras dudas hieren al Señor, le causan un profundo dolor. Esto lo vemos reflejado en el Antiguo Testamento cuando luego de que Dios librara a los israelitas de la esclavitud en Egipto ellos comenzaron a dudar de la promesa de la Tierra Prometida.

El pecado perverso que cometió Israel fue dudar que Dios podía seguir librándolos de todas las adversidades que pudieran presentarse en su camino en el desierto.

El Señor había realizado uno de los milagros más grandes en la historia de la humanidad al libertar a Israel; pero ellos dudaron del gran propósito de Dios.

Sin embargo, cuando el pueblo está parado en la otra la orilla del mar, luego de atravesar sin mojar sus pies, danzaban y alababan mientras el imperio egipcio era destruido por el embravecido mar... (Salmos 106:9-12). Aunque alabar a Dios fue lo correcto, el pueblo de Israel cantó del lado equivocado del mar. Y que cualquiera puede danzar y alabar estando en la victoria. Pero, Israel había fallado miserablemente en esa prueba, porque no confiaron en Dios.

Una pregunta: ¿Cuándo tú alabas al Señor lo haces del lado correcto?

¿O esperas haber pasado al otro lado y alabas después que el Señor en su gracia y en su misericordia te ha colocado en su lugar seguro?

El cristiano poderoso es el que confía en el poder de Dios y alaba y adora, y danza en cualquier situación y bajo cualquier circunstancia y no solamente desde la comodidad de la victoria.

OREMOS:

Señor, en este momento te ruego que me guíes cada día para agradarte en todo y que sea consciente que la duda en cuanto a tu poder amor y misericordia es una ofensa grave hacia tu persona. Enseñarme a alabar siempre del lado correcto, confiando plenamente en tus planes y proyectos para mi vida y mi entorno, en Cristo Jesús. Amén.

.....

11. PODEROSOS EN CRISTO

Todo lo puedo en Cristo que me fortalece. (Filipenses 4:13)

Todos sabemos que la fuerza espiritual se almacena en las profundidades de nuestro ser y es provocada muchas veces por alguna situación que no podemos entender.

Algún día veremos que «el botín de guerra» de nuestras pruebas tuvo simplemente como propósito, prepararnos para caminar con nuestros compañeros peregrinos hacia el triunfo, en medio de las pruebas.

Pero nunca olvidemos que la fuente de aprendizaje para caminar en victoria y ayudar a otros debe ser la experiencia de una vida llena de confianza en nuestro Dios.

Quejarse por el dolor nunca producirá nada bueno. Pablo no llevaba con él la tristeza que le causaba el sufrimiento, sino llevaba siempre un coro de alabanza victoriosa.

Cuanto más difícil era su prueba, más confió y se regocijó, gritando desde el sitio mismo del sacrificio y diciendo: «Aunque mi vida fuera derramada sobre el sacrificio y servicio que proceden de la fe, me alegro y comparto con todos ustedes mi alegría» (Filipenses 2:17).

Por eso digámosle a nuestro amado Padre: Señor, ayúdame el día de hoy a extraer fuerzas de cada situación que tenga que vivir.

OREMOS

Padre, en el nombre de mi Señor y Salvador Jesucristo, te ruego que día a día pueda glorificar tu Santo Nombre con cada uno de mis actos, y que pueda siempre bendecir a quienes me rodean, desde mi propia situación, porque vivo para agradarte y darte gloria, honra y alabanza.

Gracias por la fortaleza que me das y por el deseo sincero de servirte y de servir a mi prójimo, y gracias porque te haces cargo de mis necesidades, de mis problemas y de todo en mi vida. Gracias Padre, en el nombre de Jesús mi Salvador y sustentador. Amén.

.....

12. LA PAZ DE DIOS

"Y el Dios de esperanza os llene de todo gozo y paz en el creer, para que abundéis en esperanza por el poder del Espíritu Santo" (Romanos 15:13)

El gozo y la paz que vienen de Dios no dependen de las circunstancias, el gozo que ofrece el mundo es liviano y pasajero y la paz del mundo prácticamente es inexistente.

Dios derrama su gozo cuando confiamos y caminamos en medio de circunstancias dolorosas que nunca creímos que nos tocaría enfrentar; Dios nos da su paz en medio de intensos problemas y situaciones amenazantes.

La esperanza mantiene viva la fe aun cuando sentimos que sobre nosotros el cielo es de bronce, porque por más que oramos no sucede nada, antes pareciera que las situaciones empeoran.

Si caminas hoy con gozo, con paz y no has perdido la esperanza aun medio de las adversidades, las contradicciones, la soledad, el abandono y los dolores, estás caminando en el Espíritu, sientas algo o no sientas nada, estas caminando en el Espíritu, estás siendo guiado por Dios.

¡Ánimo el Rey sabe para dónde te lleva!

OREMOS

Señor, por favor dame tu gozo, da me tu paz, para que abunde en mi la esperanza. Gracias por tu cuidado, no entiendo todo lo que sucede o ha sucedido, pero he decidido caminar contigo y sé que estás a mi lado y tus propósitos eternos se cumplirán en mí. Ayúdame Señor a permanecer firme, fortalece mis manos cansadas y mis rodillas endebles para seguir perseverando porque sé que al final me esperan tus brazos porque voy a tí pues me encuentro

trabajado y cargado. Necesito recibir ese descanso que tú has prometido a quienes confiamos en tu gracia, tu amor y tu misericordia. Te lo ruego en el nombre de mi Señor y Salvador Jesucristo. Amén.

.....

13. VIDA ABUNDANTE

La palabra del Señor dice que *"el que cree en Él aunque esté muerto vivirá"*. Hoy tenemos en nuestro corazón una profunda tristeza por la partida de una querida persona, servidora, amable, especial con todos los que le rodearon, porque tenía en su corazón ese deseo de servir desinteresadamente, para glorificar al Señor.

Pero también nuestro corazón está lleno de alegría porque conocimos su compromiso, conocimos que siempre estaba en disposición para alabar y glorificar el nombre del Señor por encima de todo, por encima de toda circunstancia.

Por eso estamos alegres, muy alegres, porque sabemos que está en la presencia del Padre, disfrutando del momento más glorioso que puede tener un ser humano, Ese momento no es temporal, es por la eternidad.

Como sus líderes, queremos dar las gracias al Señor por esta persona querida, por esta persona que amaba a los niños que tuvo el privilegio de enseñar. Muchas gracias. Muchas gracias por haber volado tan alto y por haber dejado ese recuerdo en el corazón de todos los que le conocimos.

Le damos gracias al Señor porque siempre tuvo la seguridad de esa verdad absoluta, que nuestro Salvador es *"la resurrección y la vida"*. Eso siempre lo tuvo presente y en este momento está entendiéndolo mejor, porque está siendo parte del coro de adoración celestial, desde aquí hasta la eternidad.

Gracias, muchas gracias Señor.

"Muchas gracias Señor por consolar a su familia hoy. Llénale de fuerza para seguir adelante, para seguir sirviéndote y para seguir siendo testimonio a muchas personas que les rodean.

Gracias por permitirnos ser sus amigos y estar con ellos en su momento de tristeza para consolarles y levantarles. En Cristo Jesús amén, amén"

.....

14. HACIA LA META.

"Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante, prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús." (Filipenses 3:13-14)

Nosotros luchamos por llegar a nuestra meta y alcanzar nuestro propósito en la vida, pero muchas veces dejamos la carrera por miedo, por lo difícil que es o porque hemos caído y no creemos que podamos levantarnos; pero esta última idea es muy falsa, aún existe una meta y podemos llegar.

En realidad, debemos aprender a correr hacia la meta con paciencia. Aunque parezca contradictorio, es la verdad. La perseverancia que tengas será un pilar importante para que puedas llegar a la meta.

Muchos pasaremos por un recorrido duro, difícil, que incluso nos marcará y lastimará, pero todo valdrá la pena porque al final llegaremos a nuestra meta y la corona de la Vida es la que nos espera como premio a nuestra perseverancia y paciencia en la carrera.

No te des por vencid@, sigue corriendo sin desmayar que lo que tienes por delante es mejor que cualquier trofeo. Es vida abundante que viene de la mano de Dios.

OREMOS

Padre Santo, la vida permanentemente trae consigo muchas dificultades, muchas cosas a las que tenemos que enfrentarnos, pero yo estoy agarrad@ de tu mano y por eso soy más que un vencedor@.

Muchas gracias por sacarme adelante en todos los planes y los proyectos que tú mismo pones en mi corazón, por eso y para eso, quiero serte fiel todos los días de mi vida, en Cristo Jesús, amén.

.....

15. TODO LO PUEDO EN CRISTO

"Todo lo puedo en Cristo que me fortalece" (Filipenses 4:13)

¿Cuándo fue la última vez que declaraste en voz alta, "yo puedo"? No es algo que la gente piense o haga a diario. De hecho, la mayoría de las personas tienen a magnificar sus limitaciones.

Sin embargo, la Escritura lo deja muy claro: "todo es posible para aquellos que creen". ¡Así es!

- ✓ Es posible ver tus sueños cumplidos.
- ✓ Es posible vencer ese obstáculo.
- ✓ Es posible avanzar hacia nuevas alturas.
- ✓ Es posible abrazar tu destino.

Tal vez no sepas cómo sucederá. Tal vez no tengas un plan, pero todo lo que tienes que saber es que si Dios dijo que puedes... ¡Puedes!

Hoy, ¿por qué no comenzar abriéndote a posibilidades en tu futuro, declarando: "Todo lo puedo en Cristo que me fortalece"?

Permite que penetre profundamente en tu corazón. Mientras lo haces, la Palabra te transformará. ¡La fe aumentará en tu corazón y abrazarás valientemente las bendiciones que Dios tiene para ti!

OREMOS

Padre, te alabo y te agradezco por darme poder a través de tu Santo Espíritu para hacer todo aquello para lo que he sido llamado a hacer. Sé que no estoy solo porque prometiste estar conmigo. Recibo tu fortaleza, gracia y misericordia para ayudarme en todo. Gracias por tu

mano de bendición sobre mí, y someto mi voluntad a tu soberanía. Declaro “yo puedo” hacer las cosas en el nombre de Jesús. Amén.

.....

16. CONFIEMOS EN CRISTO

Nos dice Marcos 16:4-6 *“Y cuando miraron, vieron removida la piedra, que era muy grande. Y entrando en el sepulcro, vieron a un joven sentado al lado derecho, cubierto de una larga ropa blanca; y se espantaron”*.

Las mujeres que seguían a Jesús fueron al sepulcro donde habían puesto el cuerpo y se preguntaban quién iba a remover la gran piedra que estaba en la entrada. Ante este comportamiento humano debemos tener presente que para ver los milagros del Señor se requiere fe, es necesario creer que Dios es Todopoderoso, que nada puede impedir su obra. Debemos acercarnos a Él y con su ayuda venceremos todos los obstáculos, y superaremos todas las adversidades del camino.

Piensa por un momento ¿cuál es tu obstáculo hoy? ¿Cuál es la gran piedra que está delante de ti ahora? Jesucristo es Todopoderoso, y está dispuesto a ayudarte.

Él te levanta en victoria, así como venció la muerte, puede derribar todo obstáculo que te oprime

Ten presente ésta verdad: Si Cristo venció la muerte y el infierno ¿Cuál será el obstáculo o problema que pueda detener su poder? No los hay; por eso en Él puedes estar confiado.

OREMOS:

Señor, que hermoso y maravilloso es confiar en tu poder y en tu gracia, porque solo así podemos creer firmemente que en ti, todo lo podemos. Enséñame Señor a confiar plenamente en ti, porque solo así puedo estar seguro y veré entonces tu poder en acción a mi favor. Te alabo y te agradezco por tu amor y tu poder, en el nombre de Cristo Jesús. Amén.

.....

17. SIGUE ADELANTE.

“Oh Dios, me enseñaste desde mi juventud, y hasta ahora he manifestado tus maravillas. Aun en la vejez y las canas, oh Dios, no me desampares, hasta que anuncie tu poder a la posteridad, y tu potencia a todos los que han de venir” (Salmos 71: 17-18)

A veces por la edad o porque hace varios años conocimos a Dios, sentimos que ya estamos cansados y agotados y con la impresión que ya no tenemos nada más para dar. Incluso en nuestro trabajo, familia e iglesia nos sentimos poco útiles, es como si hubiéramos agotado toda nuestra creatividad y ya no tuviéramos mucho que aportar.

En determinados momentos nuestra vida suele verse gris y envejecida; al igual que un águila que tiene que pasar por un tiempo de renovación para seguir viviendo otros 30 o 40 años más y decide irse a una montaña lejana para pasar por un periodo de dolor, nosotros también debemos tomar este tipo de decisiones si queremos llegar a cumplir el propósito para el cual

fuimos creados. Si estás pasando por un tiempo de cambios y crees que no encajas en ellos, tal vez debas dejar de enfocarte en el pasado y proyectarte en lo que viene. Piensa cuáles son las plumas y las uñas de las que debes desprenderte para poder llegar a ser la persona que Dios quiere hacer de ti. Pueden ser actitudes, vicios, debilidades o pensamientos conformistas que te atan y ahora no te dejan avanzar.

El Salmo 103: 3-5 dice: *"Él es quien perdona todas tus culpas y sana todas tus enfermedades. Él rescata tu vida del hoyo y te colma de amor y de ternura, sacia de bienes tu existencia, y te rejuveneces como un águila"*

Libérate del pasado y de todos tus complejos, toma tu tiempo de renovación y deja que Dios restaure tus sueños, porque debes continuar adelante para la gloria de Dios y bendición para muchos. Solo Dios sabe hasta cuándo viviremos y mientras lo hagamos Él quiere usarnos, hasta el último minuto de vida.

Oremos.

Padre amado, te ruego que fortalezcas mi vida porque es mi deseo seguir adelante victorioso, agarrado de tu mano hasta llegar a la meta del supremo llamamiento. Quiero cada día hacer lo que tú me órdenes porque sé que es lo mejor que me puede suceder. Quiero vivir por ti y para ti, y para servir a mi prójimo en todo lo que esté en tu corazón. En el nombre de Jesús. Amén

.....

18. SIGUE ADELANTE.

"Oh Dios, me enseñaste desde mi juventud, y hasta ahora he manifestado tus maravillas. Aun en la vejez y las canas, oh Dios, no me desampares, hasta que anuncie tu poder a la posteridad, y tu potencia a todos los que han de venir" (Salmos 71: 17-18)

A veces por la edad o porque hace varios años conocimos a Dios, sentimos que ya estamos cansados y agotados y con la impresión que ya no tenemos nada más para dar. Incluso en nuestro trabajo, familia e iglesia nos sentimos poco útiles, es como si hubiéramos agotado toda nuestra creatividad y ya no tuviéramos mucho que aportar.

En determinados momentos nuestra vida suele verse gris y envejecida; al igual que un águila que tiene que pasar por un tiempo de renovación para seguir viviendo otros 30 o 40 años más y decide irse a una montaña lejana para pasar por un periodo de dolor, nosotros también debemos tomar este tipo de decisiones si queremos llegar a cumplir el propósito para el cual fuimos creados. Si estás pasando por un tiempo de cambios y crees que no encajas en ellos, tal vez debas dejar de enfocarte en el pasado y proyectarte en lo que viene. Piensa cuáles son las plumas y las uñas de las que debes desprenderte para poder llegar a ser la persona que Dios quiere hacer de ti. Pueden ser actitudes, vicios, debilidades o pensamientos conformistas que te atan y ahora no te dejan avanzar.

El Salmo 103: 3-5 dice: *"Él es quien perdona todas tus culpas y sana todas tus enfermedades. Él rescata tu vida del hoyo y te colma de amor y de ternura, sacia de bienes tu existencia, y te rejuveneces como un águila"* Libérate del pasado y de todos tus complejos, toma tu tiempo de

renovación y deja que Dios restaure tus sueños, porque debes continuar adelante para la gloria de Dios y bendición para muchos. Solo Dios sabe hasta cuándo viviremos y mientras lo hagamos Él quiere usarnos, hasta el último minuto de vida.

OREMOS

Padre amado, te ruego que fortalezcas mi vida porque es mi deseo seguir adelante victorioso, agarrado de tu mano hasta llegar a la meta del supremo llamamiento. Quiero cada día hacer lo que tú me órdenes porque sé que es lo mejor que me puede suceder. Quiero vivir por ti y para ti y para servir a mi prójimo en todo lo que esté en tu corazón. En el nombre de Jesús. Amén.

.....

19. ACCIONES DE AMOR

"Pero yo os digo: no resistáis al que es malo; antes bien, a cualquiera que te abofetee en la mejilla derecha, vuélvele también la otra." (Mateo 5:39)

La gente, al leer este pasaje, piensa que Dios está diciendo que debemos ser pasivos y pasar por alto la agresión, como si no hubiera sucedido nada. Si bien esto no está mal, no es exactamente lo que el Señor quería decir. Poner la otra mejilla no se trata de ser pasivo, todo lo contrario ¡se trata de ser activo! Se trata de llevar a cabo hechos de verdadero amor.

Dar la otra mejilla se trata de tomar una acción de amor tan impactante y tan fuera de lo común que harás que a la otra persona se le derrumbe todo a su alrededor.

Si impactas al mundo, podrás cambiar su forma de actuar.

¿Realmente quiere vencer el mal? entonces debes hacer algo al respecto. Comienza por tomar acciones inesperadas, genuinas acciones de amor, decisiones sorprendentes que impacten y bendigan. Eso es lo que Jesús hizo por nosotros, y cambió nuestra vida para siempre.

¿Alguien te ha lastimado o ha pecado contra ti?, sin dudas que si. Estas cosas suceden a menudo y la causa siempre será la naturaleza humana pecaminosa. Pero ahora ya sabes cómo transformar estas situaciones negativas con acciones de amor.

Esfuézate para que se te haga un hábito el sorprender con acciones de amor a quien te hace daño. Un cambio radical en tu forma de actuar puede transformar vidas, especialmente la tuya propia. Adelante.

OREMOS:

Señor enséñame por favor a vivir la vida que tú quieres para mí y a llevar a cabo permanentemente acciones de amor con mi prójimo, en el nombre de Jesús, amén.

.....

20. DIOS DE TODA CONSOLACIÓN

"Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Padre de misericordias y Dios de toda consolación" (II Corintios 1:3).

Qué privilegio tan grande, santo y divino, poder ir al hogar enlutado, al lecho del enfermo, acercarse al que pasa por alguna adversidad, o al que anda en oscuridad, y fortalecerle y reconfortarlo en Dios. Teniendo esto como nuestra misión, seamos imitadores de Dios, el “Dios de toda consolación”.

Quiero recordarte con qué fuente de consolación cuentas tú: Tu Dios es el Dios de toda consolación. Teniendo en cuenta que tienes las promesas que te llevan al manantial del Consolador, entonces todo lo que está en Dios es tuyo. Supongamos que lo tuyo es un sufrimiento extremo. Imaginémonos que tienes problemas familiares, que estás abatido por las circunstancias, sin amigos y sin hogar.

Sin embargo y a pesar de todo esto, la Biblia nos muestra la verdad que el Dios de toda consolación es tu Dios, tu Padre amoroso y misericordioso.

Sabiendo que esta bendición pesa infinitamente más que toda tu carencia y tu dolor, te ruego que hagas que la soledad por la que estás pasando se convierta en un eco que retumbe con tus gritos de gozo y tus cantos de alabanza.

¿Que tus provisiones son escasas? ¿Qué tu corazón se siente solitario y tu cuerpo está enfermo? ¿Qué es todo esto si Cristo es tu Salvador y si el cielo es tu morada? ¿En medio de las pruebas, sufrimientos y dolores, tienes muchas razones para ser feliz y para cantar delante del Dios de los cielos porque eres una persona salva, una persona que tiene un padre amoroso y misericordioso que es el Consolador!.

OREMOS.

Querido Padre Celestial, muchas gracias por ser mi Dios, mi Consolador. Muchas gracias por cada situación de mi vida. Gracias porque tengo el gozo de tenerte como mi Salvador Señor Jesús, te alabó y te bendigo. Amén y amén.

.....

21. SANARÉ TU TIERRA

"Si se humillare mi pueblo, sobre el cual mi nombre es invocado, y oraren, y buscaren mi rostro, y se convirtieren de sus malos caminos, entonces yo oiré desde los cielos; y perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra" (II Crónicas 7:14)

La tierra que Dios sanará y de la cual quiero hablar en este momento, es tu economía, son tus finanzas, es tu prosperidad y tu bienestar general. Entonces debes vivir bajo ciertos principios. Si quieres ser un buen alumno, júntate con los mejores; si quieres ser un buen profesional, júntate con los buenos profesionales y si quieres ser un próspero hombre de Dios, pues júntate y aprende de aquellos que aprendieron el plan de Dios para la economía y finanzas de su pueblo.

Si realmente te consideras un hijo de Dios, un hijo del Rey, del Rey de Reyes, un hijo del Señor de las riquezas, del dueño del oro y de la plata, un coheredero junto a Cristo del Reino Celestial, entonces de ninguna manera puedes ser menos que esto, o al menos no por la voluntad de Dios.

Ahora levántate, humíllate ante Dios, ora, busca su rostro y Él sanará tu tierra; en tu economía sobrevendrá un cambio en el cual el mundo reconocerá el poder de Dios, escudriña las Escrituras pues allí encontrarás el plan de Dios para tus finanzas.

El Señor no se cansa de recordarnos la necesidad de oír atentamente su voz, pues muchas veces nos quejamos que Dios nos abandonó, que Dios no nos ayuda, que se ha alejado de nuestra economía, cuando la realidad es que somos nosotros quienes nos encerramos y creamos fortalezas en nuestros deseos.

Por eso en cosas que a otros le funcionan pero que no son las que Dios tiene para ti, escucha atentamente la voz de Dios y lee su Palabra para conocer el buen camino que ha fijado para llevarte a la tierra de bendición y prosperidad, aprende a conocer el camino hacia la economía sana y serás una persona próspera.

OREMOS:

Señor como hijo tuyo quiero esa sanidad de mi tierra, esa sanidad de mi economía, esa sanidad de mi familia, esa sanidad en todos los aspectos de mi vida. Gracias por enseñarme y gracias también por enseñarme a vivir sujeto a ti en todo y en todo momento, en el nombre de Jesús, amén.

.....

22. TE AMO MI DIOS

"Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos de Dios, los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios" (Juan 1:12-13)

Tenemos la bendición que nuestro Padre celestial está dispuesto a darnos a conocer su camino. De hecho, promete:

"Te haré entender, y te enseñaré el camino en que debes andar; sobre ti fijaré mis ojos" (Salmo 32.8).

Veamos cómo puedes discernir la voluntad de Dios para tu vida.

- ✓ Asegúrate que te has arrepentido de todo pecado, porque sin santidad nadie verá a Dios.
- ✓ Después de confesar y arrepentirte de todo pecado, comprométete con la lectura de la Biblia que es la Palabra de Dios y es la luz verdadera en tu camino (Sal 119.105).
- ✓ Todo lo anterior, dependiendo absolutamente del Espíritu Santo de Dios que es quien imparte verdad y dirección para el arrepentimiento genuino y el conocimiento de Dios, con quien te puedes comunicar a través de la oración sincera desde un corazón renovado por el nuevo nacimiento.
- ✓ Entrega tu vida al Señor Jesucristo y serás salvo por la eternidad

ORA DE TODO CORAZÓN

Señor, sé que eres Dios Todopoderoso, maravilloso. Te amo por eso pongo mi vida en tus manos. Por favor perdóname cada pecado que he cometido contra ti. Recíbeme como tu hijo

y lléname con tu Santo Espíritu. Enséñame a amarte más y más y a vivir una vida para tu honra y para tu gloria todos los días del resto de mi existencia, en el nombre de Jesús, amén.

.....

23. HAY PODER

"Todo lo puedo en Cristo que me fortalece" (Filipenses 4:13)

En realidad, esta ayuda interior prometida por el Padre, es un regalo, un favor. Es Dios poniendo a disposición de nosotros su carácter. Su Espíritu no es un adorno en nuestro corazón, sino un poder para vencer. Si elegimos amar, gozarnos, tener paz, paciencia, benignidad, bondad, fe, mansedumbre y dominio propio, ¡podemos! porque está a nuestra disposición. No nos obliga, porque somos libres, pero sí, está disponible. Si elegimos practicarlo allí está el poder para lograrlo.

No es una cuestión de poder o no poder, porque el poder lo tenemos. Es una cuestión de querer o no querer y de creer o no creer. *"El justo vivirá por la fe"* (Romanos 1:17) Todo es cuestión de fe. Uno tiene tanto poder como es capaz de creer. El poder está todo a disposición de nosotros! La fe es la clave. ¿Crees que lo tienes o no? Jesús dijo vez tras vez cosas así: "¡si pudieras creer! al que cree, todo es posible" (Marcos 9:23,) *"si creyeres verás la gloria de Dios"* (Juan 11:40) *"Como creíste te sea hecho"* (Mateo 8:13) *"No temas, cree solamente"* (Marcos 5:36)

De manera que primero debemos decidir si queremos ser santos, obedientes y testigos fieles. Lo segundo es creer que el poder para lograrlo ya está en nosotros por el Espíritu Santo que nos fue dado y tercero: actuar.

¿Qué cosa desearías hacer y hasta ahora no has podido? ¿Vencer las tentaciones? ¿Vivir en santidad? ¿Hablar a otros de Cristo? Si crees que no puedes es porque le creíste la mentira al enemigo. Si crees que puedes es porque le creíste la verdad a Dios. ¡¡¡Decide, cree y actúa!!!

ORACIÓN:

Señor, hoy he visto que gracia no es permiso para pecar, sino lo contrario, me das el poder para no pecar. Espíritu Santo ayúdame a entenderlo. De mi parte decido vivir en santidad, decido vencer las tentaciones, decido hablar a otros de Jesús, y creo que voy a poder porque tu me diste la gracia de poder. Quiero, creo, puedo y lo haré. En Cristo Jesús, Amén.

.....

24. ¿SOLOS?

"Mírame, y ten misericordia de mí, porque estoy solo y afligido" (Salmos 25:16) Muchas veces nos hemos sentido solos. A pesar de estar rodeados de familia y amigos hay un sentimiento de soledad y de vacío. La soledad es una de las experiencias más dolorosas de la vida. Porque Dios nos creó para relacionarnos, la falta de compañía puede ser muy angustiada.

Leemos en el comienzo de la escritura cuando Dios dice: "No es bueno que el hombre este solo". Es probable que en algún momento, todos hayamos luchado con sentimientos de soledad.

Es especialmente difícil cuando estamos atravesando una situación penosa y nadie que pueda darnos ánimo, nada puede consolarnos, prácticamente nada funciona

Y definitivamente creemos que el mundo no nos entiende. Lo que queremos en ese momento es compañía, apoyo y aliento, para que nuestro dolor emocional se vaya.

Y lo más difícil es que la situación persiste, y la soledad parece que seguirá para siempre. En momentos así, muchos se nos acercan con frases como: YO TE ENTIENDO, SE POR LO QUE ESTAS PASANDO, pero no nos sirven de nada porque creemos que nuestra situación es única, nadie se ha sentido como "YO"

¿Sabías que Dios puede usar la soledad? A veces, Él la permite para desarrollar el carácter divino en ti, para enseñarte a depender de Él, y llevarte a una relación más estrecha con Él.

Cuando estás solo y otros no pueden o no quieren ayudarte, Dios es quien nunca te deja. Recuerda que Él está siempre contigo aunque no puedas sentirlo. NO dudes que Dios está pendiente de tí y que su presencia constante es una realidad, sobre todo en períodos de soledad.

Si buscas al Señor y confías en la verdad de Su Palabra, descubrirás el consuelo y la fortaleza de Su presencia.

Te llenarás de valor, y de poder para soportar la soledad y terminar la carrera y entonces podrás decir con el apóstol: "He peleado la buena batalla, he acabado la carrera, he guardado la fe. (II Timoteo 4:7)

OREMOS:

Señor en muchas ocasiones me he visto en soledad, en Soledad absoluta, pero quiero pedirte perdón porque no siempre el recurrido a Tí. Me he sentido solo, me arrinconado, me dispersado, pero Padre, Muchas gracias porque siempre has estado ahí gracias por levantarme, por amarme y por bendecirme, Gracias por darme una nueva oportunidad cada vez en el nombre de Jesús, amén.

.....

25. UN PLAN PARA MÍ

"Ve y reúne a todos los judíos que se hallan en Susa, y ayunad por mí, y no comáis ni bebáis en tres días, noche y día; yo también con mis doncellas ayunaré igualmente, y entonces entraré a ver al rey, aunque no sea conforme a la ley; y si perezco, que perezca" (Ester 4: 16)

Ester vivió una vida de consagración total. Cuando había que tomar decisiones, las tomaba con determinación y mucho coraje, para cumplir la voluntad divina.

Su anhelo era ayudar, y no permitiría que el pueblo de Dios pereciera por el edicto de rey.

Si hubiese buscado su propio beneficio, no habría arriesgado su vida. Tenía todo en el palacio: cuidado, honor, gloria, respeto, admiración y prestigio, pero lo más importante para ella era

mantener su identidad como parte del pueblo de Dios y por eso decidió ver al rey aunque no fuera conforme a lo establecido. Fue una mujer valiente que defendió su fe exponiendo su propia vida.

Ester era temerosa de Dios, fuerte, valiente y decidida, y el Señor la utilizó para cumplir su plan. Como reina, sería el instrumento que Dios podía usar para salvar al pueblo del exterminio.

Y tú, ¿hasta dónde llegarías para cumplir el plan de Dios? Lamentarse y hacerse la víctima no ayudará para nada.

Ester perdió a sus padres, sin embargo, marcó la diferencia. Hoy se necesita ese coraje, esa valentía y esa determinación.

No importa que todo esté en contra tuya. Dios tiene un plan para tí, y si sigues las instrucciones y te propones a hacer Su voluntad, serás un instrumento valioso en las manos del Señor para ayudar a que otros sean salvos.

Necesitamos que en nuestros días haya más personas como Ester: valientes, obedientes, espirituales, sensibles, inteligentes y llenas de gracia y de verdad.

¿Eres una de ellas?

OREMOS:

Amado Dios, por la situación del mundo hoy, necesitamos personas con los valores de Esther. Señor, mi vida está en tus manos. Tómala para tu servicio seriamente y por favor a través de tu Espíritu Santo, lléname de tu poder de tu gracia y de tu valentía porque quiero tener el carácter suficiente para poder decirte: *"heme aquí envíame a mí"*. En el nombre de Jesús, amén

.....

26. NUESTRO DIOS GRANDE

"Te ruego, oh Jehová, Dios de los cielos, fuerte, grande y temible, que guarda el pacto y la misericordia a los que le aman y guardan sus mandamientos" (Nehemías 1:5)

Nehemías dirigió sus oraciones al Dios "fuerte, grande y temible", porque sabía que Él controla absolutamente todo (Salmo 103:19). En cuanto a nosotros, aunque estemos en las circunstancias más difíciles, nuestro Padre celestial jamás deja de ser quien domina y controla el universo.

Aunque Él es nuestro Padre y se interesa por cada detalle de nuestra vida, no deja de ser soberano, lo que implica que debemos acercarnos a Él con temor y reverencia.

Esas actitudes impulsaron a Nehemías a ayunar y orar durante 4 meses. Recurrió a Dios, no a sí mismo, para la solución de los problemas de Jerusalén.

La Biblia nos enseña que Dios no escuchará nuestras oraciones si consentimos al pecado en nuestro corazón (Salmo 66:18). Él puede ser bueno con nosotros y su benignidad nos guía al arrepentimiento (Romanos 2.4), pero debemos confesar nuestros pecados. La pureza de corazón y el poder de Dios siempre van unidos.

Si Dios te ordena hacer algo, no te dirá que hagas lo que puedas sin Su fuerza y poder. Te enseñará a depender completamente de Él y te dotará de todos los recursos necesarios.

¿Estás dispuest@ a orar, diciendo: “Señor, no me siento capaz, pero obedeceré todo lo que me órdenes”?

Dios te usará y te bendecirá de manera sorprendente si estás dispuest@ a someterte a Su voluntad, pues Él dice dice en Su Palabra que *“la bendición de Jehová es la que enriquece, y no añade tristeza con ella”* (Proverbios 10:22)

OREMOS

Señor enséñame a esperar en ti permanentemente. Enséñame a entender que eres el más grande, el único grande, el Todopoderoso, el Santo, el Sublime, mi Proveedor, mi todo, el todo de mi vida, te alabó y te bendigo en el nombre de Jesús, amén.

.....

27. PLANES PARA TI

“Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis” (Jeremías 29:11)

Muchas veces te has olvidado de alguien que ha hecho cosas buenas y agradables para ti. Otras veces has sido olvidado por alguien a quien has apreciado y has servido.

Pero algo que debe alentar tu corazón, es saber que Dios jamás se olvida de ti. Eres especial para Él, porque así lo expresa en su palabra. *“Porque yo sé los pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis”*.

No puede haber palabras más alentadoras que las recibidas de parte del Señor. Él piensa en tí, Él tiene planes para ti.

Por ello, hoy podrás caminar con la seguridad que no serás olvidado por el Señor de Señores. Tu vida no es un accidente, Dios tiene propósitos claros y definidos para tí. Porque te ama y piensa en ti.

Cuán grande es Su amor y Su misericordia y cuán grandes son los planes y los propósitos que el Rey tiene para ti. Él solo espera que rindas tu corazón completamente a Sus pies.

OREMOS:

Señor: Mi alma descansa en ti. Mi futuro está en tus manos. Sé que jamás me ignoras y jamás me olvidas porque así lo establece tu palabra. Permite que este día pueda atesorar en lo profundo de mi ser está esperanza que me permitirá caminar con seguridad el trayecto adelante de Ti. Tus propósitos son grandes y fieles y en Ti jamás andaré desorientado ni confundido porque rindo totalmente mi vida a tus pies. En esta verdad yo descanso, en Cristo Jesús, Amén.

.....

28. ¿ESTOY LISTO?

"Y el Dios de esperanza os llene de todo gozo y paz en el creer, para que abundéis en esperanza por el poder del Espíritu Santo". (Romanos 15:13)

Abraham es uno de los personajes del Antiguo Testamento que impacta. Por medio de su ejemplo vemos la necesidad de vivir por fe.

La separación es a menudo parte de nuestro desarrollo espiritual. Antes que podamos encargarnos de algo nuevo, el Señor puede pedirnos que dejemos algo que amamos. En Génesis 12.1-3, Dios le dice a Abraham que emprenda un viaje que implicaba dejar su país, su pueblo y el hogar de su padre. La obediencia significaba decir adiós a las personas y a las cosas importantes para él.

Avanzar en medio de la incertidumbre puede ser otro aspecto de la obediencia al Señor. A Abraham se le dijo que viajara sin saber su destino.

Trata de imaginar lo que sería decir a tus amigos que te marchas a un lugar lejano, pero que no tienes idea de a dónde te diriges.

Esta falta de detalles no detuvo a Abraham. Su confianza inquebrantable en su Padre celestial le permitió responder de todo corazón al llamamiento divino. A pesar de la falta de detalles específicos, Abraham estuvo preparado espiritualmente para decirle sí a Dios cuando le llamó.

Obedecer a Dios requiere vivir por fe, lo cual significa: confiar en la guía del Espíritu Santo (Juan 16.13) cuando no vemos cómo encajan todas las piezas; creer que Dios obra siempre para nuestro bien (Ro 8.28) y para su gloria.

¿Estará usted listo para cuando Él le llame?

OREMOS

Señor, cuando en la adversidad, pueda dudar, permíteme recordar que si cuento contigo, sólo me espera la victoria. Tú eres mi fuerza de cada día y sin Ti no sé qué sería de mi vida, por favor nunca te alejes de mí, porque siempre quiero caminar en tu presencia. Te lo ruego en el nombre de Jesús, Amén.

.....

29. EN TÍ HE CONFIADO

"Guárdame, oh Dios, porque en ti he confiado...No hay para mí bien fuera de ti" (Salmos 16:1-2)

En público, la mayoría de las personas parecen felices y confiadas. Pero, en el fondo, muchas se sienten vacías. En realidad, se puede estar en medio de una gran multitud y sentirse solo.

Hay una razón que explica la sensación de vacío en la vida: Dios creó al hombre con un anhelo que solo Él puede satisfacer. La persona no puede sentirse satisfecha hasta experimentar el amor transformador e incondicional del Señor.

"Yo he venido para que tengan vida, y para que la tengan en abundancia", dijo el Señor Jesús (Juan 10: 10). Es decir, Dios desea que nos sintamos completos; lo cual solo se logra por medio de una relación con Él.

No obstante, una persona cristiana puede sentirse vacía. A veces es el resultado de la desobediencia; un desvío en el caminar con el Señor puede convertirse después en un estilo de vida. También es posible que una persona aparente vivir conforme a la Palabra de Dios, pero no ha rendido totalmente sus deseos a Dios. Por ejemplo, muchos tratan de llenar su vacío con riquezas, éxitos o relaciones. Pero cuando a esos deseos se les da mayor prioridad que al Señor, se convierten en una forma de idolatría.

Solamente cuando buscamos a Dios por encima de todo, podemos vivir en plenitud. Ora pidiendo que Él te dé su dirección para escudriñar tu propio corazón. Confiésale cualquier pecado, incluyendo la idolatría, y pídele que llene tu vida como solo Él puede hacerlo.

ORA:

Señor, permíteme reconocer los espacios para crecer siempre bajo Tu guía, buscándote siempre en cada uno de los caminos que emprenda. Ayúdame a buscar la excelencia en todas las acciones de mi vida, de manera que pueda cumplir el propósito que tienes para mí. Te lo ruego en el nombre del Señor Jesús. Amén.

.....

30. TU PALABRA ES VIDA.

"Nunca se apartará de tu boca este libro de la ley, sino que de día y de noche meditarás en él, para que guardes y hagas conforme a todo lo que en él está escrito; porque entonces harás prosperar tu camino, y todo te saldrá bien" (Josué 1:8)

Para que todo te salga bien en la vida es necesario que estés cimentad@ en la Palabra de Dios, es necesario que pienses y medites en ella hasta que se convierta en un hábito maravilloso en tu vida. Es necesario que le prestes atención y la obedezcas con tal constancia que sin ninguna clase de trabajo hagas lo que ella dice.

El mejor método para que esto suceda, es meditar en ella de día y de noche (Josué 1:8), de manera que llegues a emocionarte con lo que has leído. Además piensa en cómo puedes aplicar la Palabra en las diferentes situaciones del diario vivir. Mírate orando por los enfermos; y por fe, mira cómo reciben sanidad integral; mírate entregando y recibiendo amor y sirviendo a Dios de muchas otras formas.

La Palabra debe convertirse en un hábito maravilloso muy arraigado en tu vida. Medita y medita en ella hasta que llegue a ser parte integral de tu vida.

Propón en tu corazón obedecerla en toda situación, y entonces tu vida cambiará completamente para la gloria de Dios y bendición tuya .

ORA:

Amado Señor, por favor ayúdame cada día a hacer de Tu palabra la guía de mi vida. Dame la sabiduría para que mis acciones reflejen el aprendizaje que de ella he tomado, de manera que pueda caminar cada día agarrad@ de tu mano, haciendo tu voluntad y dándote la gloria y la honra en todo, en el nombre de Jesús. Amén

.....

